
 
 

 
 



 
l 園庭の真ん中に⼤きな遊具があるので全部が⾒れなくて残念です。 

それ以外は⼤満⾜ですありがとうございました！ 
l 滑り台やトンネルなど遊具があり、全部が⾒えないのが少し残念でした。第⼆園庭の⽅が⾒えやすいのと、⼦供

達も⾛りやすいかと思います。 
l 3.4.5 歳児の集合時間を⼀緒にする必要はあったのか疑問。別々でもいいのでは？ 

家に 1 度戻るのに時間のかかる保護者は、⾃分の⼦供の出番までずっと待っているので⼤変だった。 
l 今回は⾛るときに寂しくなってしまい参加できなかったりする場⾯があったが、障害物では同じクラスのお友達

が助けてくれたり、待っていてくれたりと、⼦ども同⼠のやり取りが⾒られて嬉しく感じた。 
体調不良で休んだ⼦どもも多く、来年５歳児のみの運動会になった時、同じような状況になってしまった場合、
５⼈とかになってしまうと寂しい運動会になってしまうので 3〜5 歳児皆でやった⽅がいいような気がする。5 歳
児の⾛りなども⾒てみたかったし、最年⻑の様⼦を⾒て応援するのもいい経験になると思う。去年も感じたが、
5 歳児が応援や準備のお⼿伝いをするのはいいが、後半暑くて疲れてしまっている⼦もいたのが気になった。 
もし、お⼿伝いで体調を崩したら⾃分の運動会ができなくなるのでは？ 
プログラム⾃体はすっきりした内容で、無理もなく時間も良かったが最初に親⼦で体操（エビカニビクスとか）
をして気持ちを盛り上げてもいいかと思った。⼦どもが最初にママとやりたかったと⾔っていた。 

l 親⼦競技、昨年よりも楽しかったです。来年に向けて、親の⽅が運動しておきたいと思いました。 
昨年に引き続き、⼦どもたちが運営に携われて良かったと思います。泣いている⼦がいたら、ひかりグループの
⼦がそっと寄り添っている様⼦が微笑ましかったです。来年は⼈数が減ってしまいますが、続けていただきたい
です。せっかくなのであもーがの⼦たちにも協⼒をお願いできないのでしょうか？ 
開催場所については、我が⼦の成⻑を遊具で⾒えないのは残念です。⼦どもたちの意⾒も反映した上でとのこと
でしたが、観やすさや⾛る競技等の安全性も考えて、やはりほっこり縁舎での開催希望です。 
素敵な運動会をありがとうございました。とおるさんの進⾏、抜群の安定感でした！ 

l ひかりグループのリレーは感動し、１年前と⽐べると成⻑したなと感じた運動会でした。 
先⽣⽅も準備等ありがとうござす。そしてお疲れ様でした。 

l 遠⽅から観に来ていた両親も感動していました。 
素敵な運動会をありがとうございました。 

l 忙しい通常保育の合間に計画、準備として頂きありがとうございます。⼤変感謝しております。親⼦共々素敵な
思い出になりました。 

l 遊具があり⾒にくいのもあり、ほっこり園舎の⽅が。とも思いました。 
l 遊具があり全体を⾒渡せない。 
l 年⻑さんが運営するなど⼦ども主体の運動会で⼼がほっこりしました。 


